

Mail reçu le 23/11/2021 à 20h19

Madame, Monsieur,

Je viens d'apprendre qu'un projet de constructions pharamineux se profile à Cestas Gazinet et je suis effrayée !

Nouvellement arrivée sur la commune, j'en apprécie le calme, la douceur de vivre, grâce aux espaces boisés, aux activités proposées pour la jeunesse et les adultes, à la qualité de l'enseignement prodigué au collège, ...

Or, la construction des 3 lotissements envisagés va très certainement mettre un terme à tout ça. Il est question d'un déboisement massif. Lors de l'achat de notre terrain, nous avons dû nous engager à planter 4 arbres pour suppléer le bosquet qui a été rasé pour la construction de notre petit lotissement. Comment remplacer 16 ha rasés avec ce projet ? L'impact environnemental sur la biodiversité du secteur est très important.

De plus, la venue d'autant de nouveaux habitants va considérablement augmenter le trafic routier, déjà très dense aux environs du Bouzet.

En outre, la capacité d'accueil du collège va être largement dépassée, ce qui entrainera baisse des résultats, perte de la bonne réputation et insécurité pour nos adolescents.

Mais ce qui me choque le plus, c'est que ce projet puisse voir le jour sans qu'il n'y ait la moindre concertation avec les riverains !

L'environnement est méprisé. La démocratie est bafouée.

Il est très clairement question de rattraper une politique sociale lacunaire où les logements sociaux servent de prétextes à l'enrichissement de promoteurs qui ont les faveurs de la municipalité.

Quid de cette concentration de tels types de logements ?

J'espère très sincèrement que ce projet ne verra jamais le jour.

Dans l'attente d'une issue que j'espère favorable pour les Cestadais, je vous prie, Madame, Monsieur, d'agréer mes plus cordiales salutations.

Cordialement,

J. Lalanne